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事務局報告にかかる議事概要 

 

１ 事務局報告の概要 

（１）退職職員に対する表彰について 

    教育総務課長が、前回会議で質問のあった退職職員に対する表彰の取扱いについて説明を行っ
た。 

（特に意見なし） 

 

（２）メンタルヘルスにかかる分析と対策について 

    教職員課長が、前回会議で質問のあった教職員のメンタルヘルスにかかる現状の分析と対策に
ついて説明を行った。 

（委員からの主な意見） 

 ・２０代、３０代の病気休職者のうち、精神疾患が８割を超えるというのは驚いた。今、疲労
を科学的に数値化する方法が出てきている。メンタルヘルスが壊れ始めた時に手を打たないと
いけない。復職した人が再度休職するケースが多いと聞いたが、一度脳がうつ傾向になるとな
かなか戻らない。休ませたり、運動したり、早めにやると治るということが分かっている。そ
のためには、主観でなく数値化することが重要である。その辺りをもう少し勉強するとよい。 

 ・健康管理のセミナーは、案内を出すだけで反響がないということはないか。 

  （教職員課長の補足説明） 

   ・できるだけ周知するよう心掛けているが、勤務の関係で受講できない場合もあるので、
もっと増やしていきたいと考えている。 

 

（３）小学校における英語教育の現状について 

学校支援課長が、前回会議で質問のあった岐阜県内の小学校における英語教育の現状について説
明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（４）岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第３回）の議事概要について 

教育総務課長が、９月２日に開催した「岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第３回）」の
議事概要について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（５）平成２７年度公立高校入学定員について 

教育総務課長が、次回定例教育委員会に議題として提出予定の平成２７年度公立高校の入学定員
について説明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（６）岐阜県博物館における損害賠償事案について 

社会教育文化課長が、岐阜県博物館において発生した損害賠償事案について説明を行った。 

（委員からの主な意見） 

 ・この付近の樹木は調査して安全な状態になっているのか。上石津でお子さんが亡くなった事
故があったので、引き続き注意していただきたい。 

  （社会教育文化課長の補足説明） 

   ・落下した枝は台風等が原因ではなく、枯れて落ちたもの。事故後、博物館の駐車場や人 
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が歩く道の周辺について、枯損木の除去、支障木の伐採を行った。今後も巡回する等、安 
全対策に努めていきたい。 

 

（７）県立学校における損害賠償事案について 

教職員課長が、中津高等学校及び飛騨神岡高等学校において発生した損害賠償事案について説明
を行った。 

（特に意見なし） 

 

（８）岐阜県における全国レベルの表彰について 

教育総務課長が、岐阜県内の児童生徒が受けた全国レベルの表彰について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（９）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 

 

 

以上 


